

ABSTRAK

Penelitian ini berjudul **“Strategi Tokoh Masyarakat Dalam Meningkatkan Kerukunan Antar Umat Beragama Di Desa Makarti Jaya Kecamatan Peninjauan Kabupaten Ogan Komering Ulu”**. Tujuan dalam penelitian ini adalah untuk mengetahui keadaan kerukunan antar umat beragama di desa Makarti Jaya Kecamatan Peninjauan, strategi tokoh masyarakat dalam meningkatkan kerukunan umat beragama di desa Makarti Jaya serta faktor pendukung dan faktor penghambat kerukunan umat beragama di desa Makarti Jaya Kecamatan Peninjauan. Dalam penelitian ini penulis menggunakan metode kualitatif dengan pendekatan deskriptif. Teknik pengumpulan data dalam penelitian ini yaitu observasi, wawancara, dan dokumentasi. Lokasi Penelitian ini di Desa Makarti Jaya Kecamatan Peninjauan Kabupaten Ogan Komering Ulu. Teori yang digunakan yakni menurut Stephanie K. Marrus strategi adalah sebagai suatu proses penentuan rencana para pemimpin puncak yang berfokus pada tujuan jangka panjang organisasai, disertai penyusunan suatu cara atau upaya bagaimana agar tujuan tersebut dapat tercapai. Hasil penelitian ini yaitu keadaan kerukunan umat beragama didesa Makarti Jaya ini dapat dinilai dengan baik dan sikap toleransi yang tinggi, karena masyarakat di desa Makarti Jaya ini umumnya masih memiliki kesatuan dalam menciptakan masyarakat yang harmonis. Sebagai bentuk strategi tokoh masyarakat desa Makarti Jaya ini dalam meningkatkan kerukunan umat beragama yaitu menganjurkan warga untuk menerapkan sikap toleransi, meningkatkan hubungan melalui komunikasi antar umat beragama dan membentuk organisasi karang taruna antar umat beragama. Melihat dari faktor pendukungnya yaitu ajaran agama dan peran pemerintah setempat sehingga terciptanya rasa kebersamaan, dan yang jadi faktor penghambat yaitu minimnya pendidikan keagamaan dan kesenjangan sosial ekomi. Adapun saran peneliti bagi pemerintah Desa Makarti Jaya yaitu lembaga pemerintahan desa sebagai bahan masukan bagi kepala desa dan petinggi lainnya di desa Makarti Jaya Kecamatan Peninjauan untuk dapat memberikan respon serta upaya mengatasi berbagai hal yang bisa menjadi faktor penghambat terciptanya kerukunan antar umat beragama di desa ini.

Kata kunci : Strategi, Tokoh Masyarakat dan Kerukunan Umat Beragam